令和4年度 猿払村立浜鬼志別小学校

浜鬼小だより





学校ホームページ

1学期を終えて

校 長 畑 慎司

本校に赴任した4月から,あっという間の4カ月でした。1学期が終了し,いよいよ夏季休業に入ります。この4カ月で私の目に映った鬼志別小学校の子供たちのよさをまとめてみました。

1 何事にも意欲的

学習にも、行事にも意欲的に取り組む子供たちです。「学習が好きだ」という子供はそれほど多くないと思いますが、多くの子供たちが授業で頑張る姿を見せてくれました。また、1学期の大きな行事である運動会では、チームごとに工夫を重ねて練習し、どちらのチームも勝利を目指して精一杯頑張りました。クラブ活動や児童会活動にも進んで取り組む姿が素晴らしいと思います。うまくいかなかった時の心的ダメージに弱いところはありますが、意欲的に取り組む姿は本校児童のよさの一つだと思います。

2 素直な気持ちを表現できる

朝,玄関前で子供たちと挨拶を交わしていると、子供たちが色々なことを話してくれます。言葉が足らず、こちらから聞き返すこともよくありますが、嬉しいことです。「今日〇〇をするんだ~!」といった、楽しみにしていることを話してくれるのが大半ですが、「〇〇がある…いやだなぁ…」という浮かない気持ちを話す子もいます。中には素直すぎて、朝から不平不満を連発する子も。朝と帰りにしか話さない校長にも親しみをもち、自分の素直な気持ちを伝えられるのも、よさの一つだと思っています。

3 思いやりのある行動が多く見られる

朝,登校した児童の多くが,玄関の引き戸を開いた後に後ろを振り返ります。何をしているのかわからなかったのですが,その視線の先を見て,理由がわかりました。登校してくる他の児童の姿が見えたら,その子のために扉を開けておくのです。また,上靴に履き替えるのに時間がかかっている低学年児童を高学年児童がじっと見守り,スペースが空いてから自分も上靴に履

き替える姿も見られました。これらのことは、きっと誰が教えたわけでもないのだろうと思います。先輩方にしてもらったことを、後輩たちに返しているのでしょう。小さなことですが、こういう思いやりのある行動が当たり前のように行われている浜鬼志別小学校は、素敵な学校だなと感じました。これもよさの一つでしょう。

このような子供たちのよさに触れる度に、「この子供たちに確かな学力を確実に身に付けさせたい」という思いが一層強くなります。私たち教職員は、今後もよりよい授業を提供するために日々研鑽を重ねていきますが、一方、子供たちも一つ一つの授業に集中して取り組む力を蓄えな



ければなりません。1学期中に生活リズムの乱れから、体調を崩して 欠席する子供や眠そうな顔で登校する子供、遅れて学校に来る子供な どが見られました。これから夏季休業に入ります。学校でも指導して いるところですが、お子様が健やかに夏季休業を過ごせるよう、生活 リズムや学習習慣に気を配っていただけると幸いです。2学期に爽や かな笑顔で、大きな病気や怪我もなく元気に登校してくれることを心 から願っています。

修学旅行、準備開始!

8月24日(水)~25日(木)の1泊2日、旭川への修学旅 行を予定しています。

修学旅行の目的は、

- ①旭川方面の経済,産業,自然などに直接ふれることに より、猿払村との違いや特色に気付き、広い知識と豊 かな情操を育てる。
- ②村内の他校児童と行動や生活を共にすることにより、 絆を深め、意義のある思い出をつくる。
- ③集団行動のルールや公共のマナーや決まりを守り、「感 染予防も踏まえた行動」を意識しながら,道徳的実践力 や社会性を養う。

というところにあります。

猿払村全小学校の合同修学旅行なので、二回ほど全体で 集まり、自主研修の内容や見学先での行動を確認しました。 コロナ禍の中で、情勢が予期できない部分もありますが、予 定通りに実施できたらいいと思います。感染予防を十分行 い、安全な旅行にしたいと思います。







児童23名、引率者11名、総勢34名の旅行団。









八柳先生、ありがとうございました

昨年10月より、本校に支援員として勤務していたハ 柳麻琴先生が、6月30日をもって退職(出産のため) となりました。昨年は、5・6年学級を中心に3・4年学 級にもたびたび授業に入りました。

今年度は、1・2年学級を主に担当 してもらいました。2年間で、ほぼ 全校の児童との関わりがあり、子ど もたちも最終日には別れを惜しんで



いました。これまでお世話になり、本当にありがとうご ざいました。

遊ぼう集会~児童会活動

児童会では、毎年、公約に掲げている遊びの集会 を行っています。「全校のみんなが仲良く過ごせる ように」との願いをもって、楽しく遊ぶことを通し て、いじめのない学校になるよう努めています。全 校でのドッジボールは、下級生にとっては大変です が、上級生が見事エスコートして楽しませてくれま した。児童会三役のみなさんをはじめ高学年の優し さが光った集会となりました。







8〕行事予定

		_		
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	17	水	短縮5時間授業 2学期始業式 3節スポルト5開始(中休み)	5
	18	木	短縮日課 生活リズム調査(~24日) 職員会議	5
	19	金	特別短縮日課 水泳授業①(午後)	6
	20	H		
	21	日		
	22	月	短縮日課 水泳学習②	6
	23	火	短縮日課 ALT 委員会⑥(反省) フッ化物	6
	24	水	6年生合同修学旅行①	6
	25	木	6年生合同修学旅行②	5
	26	金	(6年生回復休業日)	6
	27	±		
	28	Ш		
	29	月	短縮日課 全校朝会⑦ 水泳学習③	6
	30	火	短縮日課 フッ化物 ALT クラブ⑥	6
	31	水	短縮日課 後期児童会役員選挙	5